

Im Gundeli für die Jugend unterwegs



GZ. Das Team der Mobilen Jugendarbeit Basel (MJAB) hat einen neuen Mitarbeitenden. Da Patrik Kaspar nun in der Leitung der MJAB tätig ist, startete Jonas Modrow im November 2022 als sein Nachfolger im Team Grossbasel. Zusammen mit Simone Bartschmid ist das Team Grossbasel deshalb in neuer Konstellation unterwegs und wie gewohnt für junge Menschen im Quartier da. Das Ziel des Vereins MJAB ist es, Jugendliche bezüglich ihrer Anliegen und Wünsche zu stärken und Freiräume auszubauen. Das breitgefächerte Angebot wird mit Jugendlichen gemeinsam gestaltet und durchgeführt. Zusammen stellt das Team Grossba-

*Wollen sich auch im Gundeli etablieren und gemeinsam kreative und interessante Aktionen entwickeln:
Jonas Modrow und Simone Bartschmid.*

Foto: zVg



sel ihre kooperativen Fähigkeiten in den Dienst der Jugendlichen. Jonas Modrow ist dabei zuständig für den Standort Grossbasel-Ost, während Simone Bartschmid den Standort Basel-West betreut. Anzutreffen ist das Team Grossbasel jedoch mehrheitlich zusammen und überall im öffentlichen Raum Grossbasels. Das Team ist voller Vorfreude, sich im Gundeli weiter zu etablieren und vertrauensvolle Kontakte zu Jugendlichen aufzubauen, zu pflegen und gemeinsam kreative und interessante Aktionen zu entwickeln.

Mobile Jugendarbeit Basel
grossbasel@mjabasel.ch
www.mjabasel.ch